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COMPTE RENDU DU CONSEIL D’ADMINISTRATION 

CIQ BONNEVEINE VIEILLE CHAPELLE 

11 décembre 2023 

 

 

 

 

 
Membres du conseil d’administration  
Présents ou représentés : Mmes Marie José CAVENATI, Christine LA ROCCA, Arlette MAUREL, 
Aimée MOSSE, Martine TAYAR, Monique MORENO, Monique LEGAY, Liliane DALLI, Nelly GINIES, 
Patricia CHABERT 
M. Gérard PELLETIER, Georges CERU, Jean Claude FORMOSA, Marc GALLI, Jean Paul GABERT, 
Sébastien LEGAY, Claude SOLARI, Jean François CHRETIEN, André RICARD, Jacky LANDEAU, 
Benoit LEGAY, Daniel EYCHENNE 
Excusés : Monique SURRY  
Auditeurs :  
 
 
Christine LA ROCCA, Présidente, ouvre la séance à 17h00. 
 
Nous avons reçu la démission de Annick ROS. 
Madame GUERIN nous a adressé une demande pour intégrer notre CA.  
Nous mettons au vote sa candidature qui est validée à l’unanimité. 
Bienvenue à Mme GUERIN. 
 
 
Approbation du Conseil d’Administration du 13 novembre 2023. 
 
Le compte rendu du CA du 13 novembre est approuvé à la majorité. 
2 abstentions : Marie José CAVENATI, Nelly GINIES. 
 
Pour rappel, lors de ce CA, la radiation de Christine GUERRE du CIQ a été votée à la majorité du 
conseil d’administration. Cette radiation était à effet immédiat et effective le soir du 15 novembre.  
Cependant, dans un souci d'apaisement général, le bureau propose de remplacer la radiation du CIQ 
par une exclusion de Christine GUERRE simplement du conseil d'administration.  
Cette décision du bureau est présentée ici et mise au vote pour approbation.  
Elle est adoptée à l’unanimité. 
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Cela permettra à Christine GUERRE en restant adhérente du CIQ de pouvoir continuer à assurer la 
fonction de référente sécurité au sein de la fédération.  
Il est maintenant primordial que nous puissions travailler dans un climat serein.  
Nous ne sommes que des bénévoles, aussi nous souhaitons que toutes ces tensions depuis plusieurs 
mois très largement diffusées au-delà de notre structure restent dans le passé pour retrouver des 
conditions de travail sereines pour l'intérêt général de tous les habitants qui est notre seul moteur. 
Nous préférons nous tourner vers l'avenir en faisant abstraction des tensions passées avec la 
fédération, et formons le vœu que tout cela ne soit plus qu'un mauvais souvenir. 
 
 
Point sur les activités passées 
 
- Participation le 14 novembre avec le bureau, Monique LEGAY, Jean Claude FORMOSA, Gérard 
PELLETIER, Jean Paul GABERT et Claude SOLARI à la réunion de présentation sur la prolongation 
du Boulevard Urbain Sud en Boulevard Urbain Vert jusqu’à la Vieille Chapelle animée par la 
Présidente de la Métropole et du Département Martine VASSAL et les équipes de la Métropole. 
Rien n’est encore arrêté au niveau de la fin du BUS et le début du BUVert. Des réunions de 
concertation vont être programmées. 
Une bonne nouvelle pour nos quartiers : plus de parking relais en haut du Bd Jourdan Barry, 
amélioration et respect de l’environnement, préservation de la pinède du Roy d’Espagne, plantation 
d’arbres, pistes cyclables, parcours santé, jeux pour les enfants… 
Et nous n’aurons plus à déplorer que la traverse Le Mée devienne régulièrement une déchèterie à ciel 
ouvert. 
 
- Participation le 15 novembre à la réunion de bureau de la fédération 8. 
 
- Participation le 18 novembre à l’AG de la Confédération au Palais du Pharo.  
 
- Participation aux réunions de bureau de la Confédération des CIQ. 
 
- Fin de la concertation en ligne lancée par la Mairie sur l’avenir du cœur de l’anneau de l’Hippodrome 
Borély depuis le 30 novembre. 
Pour que notre CIQ puisse se positionner, il était primordial de pouvoir recueillir les avis de nos 
adhérents. Nous avons donc comme convenu consulter nos adhérents en leur demandant de nous 
répondre par retour de mail avant le 28 novembre, pour nous permettre de synthétiser l’ensemble des 
retours et d’adresser à la mairie ce qui sera la position du CIQ sur ce point. 
A ce jour, dépouillement toujours en cours. 
 
- Grosse participation à notre loto avec tombola du 26 novembre avec près de 200 personnes 
présentes. Salle comble ! Plus une seule place disponible !  
Un grand merci à tous nos donateurs pour leur générosité : rêve de beauté by dona, L'Olivier, 
Bijouterie Silvery, Pizza David, Pizza Gallo, Pharmacie Prado David Plage, Boucherie du Sablier La 
cote bleue, Boulangerie Tarico, Le Salon Cosy, et pour finir le voyage offert par Viatges Cascino. 
Merci à Catherine PILA Présidente de la RTM qui est passée nous saluer. 
Un énorme merci à tous les bénévoles de notre CIQ pour leur investissement Aimée MOSSE, 
Monique SURRY, Marie José CAVENATI, Monique LEGAY, Arlette MAUREL, Gerard PELLETIER, 
Sebastien LEGAY, Benoit LEGAY, Jean Claude FORMOSA, Claude SOLARI, Jean Paul GABERT, 
Daniel EYCHENNE, André RICARD. 
Rdv le 10 mars pour notre 2eme loto. Point sur son organisation. 
 
- Très intéressante visite du CSR centre de supervision du réseau de la RTM le 29 novembre avec 
des membres du CA et des adhérents. Très instructif.  
Présentation par la Présidente de la RTM Catherine PILA accompagnée du directeur de la sécurité et 
des équipes de la GAP, dédiées à la sécurité dans les transports.  
Test du bouton SOS de l’application de la RTM qui permet de déclencher une alerte par appel ou par 
message. La sécurité est bien assurée dans l’ensemble du réseau. 
Application indispensable, à télécharger impérativement pour votre sécurité. Et pour finir, découverte 
en avant-première de la future rame de métro. 
Un grand merci à la Présidente de la RTM pour l’organisation de cette visite et à l’ensemble des 
services pour leur accueil. 

https://www.facebook.com/groups/128881817165767/?__cft__%5b0%5d=AZWOBKWe1OkT4wcur8EdAfOC_Yh3ST_EDbzuI7YX44bYEWFTH_1FoaYSSXju6WWl_dYmK6fvUeGl2TKULikXTJgSkuLR-4kGc3DekM-d7Nw5kZ_rXsqUxZvq1KC92Cv0Z7dVZknh2Qa8l1qvQpTtzGL27dU3zsz5nOc5rrx1Zm8nbanoTFV24ySOb5JTAselRCQ&__tn__=-UK-R
https://www.facebook.com/akim.olivier.75?__cft__%5b0%5d=AZWOBKWe1OkT4wcur8EdAfOC_Yh3ST_EDbzuI7YX44bYEWFTH_1FoaYSSXju6WWl_dYmK6fvUeGl2TKULikXTJgSkuLR-4kGc3DekM-d7Nw5kZ_rXsqUxZvq1KC92Cv0Z7dVZknh2Qa8l1qvQpTtzGL27dU3zsz5nOc5rrx1Zm8nbanoTFV24ySOb5JTAselRCQ&__tn__=-%5dK-R
https://www.facebook.com/PizzaDaviDMARSEILLE?__cft__%5b0%5d=AZWOBKWe1OkT4wcur8EdAfOC_Yh3ST_EDbzuI7YX44bYEWFTH_1FoaYSSXju6WWl_dYmK6fvUeGl2TKULikXTJgSkuLR-4kGc3DekM-d7Nw5kZ_rXsqUxZvq1KC92Cv0Z7dVZknh2Qa8l1qvQpTtzGL27dU3zsz5nOc5rrx1Zm8nbanoTFV24ySOb5JTAselRCQ&__tn__=-%5dK-R
https://www.facebook.com/profile.php?id=100083364331350&__cft__%5b0%5d=AZWOBKWe1OkT4wcur8EdAfOC_Yh3ST_EDbzuI7YX44bYEWFTH_1FoaYSSXju6WWl_dYmK6fvUeGl2TKULikXTJgSkuLR-4kGc3DekM-d7Nw5kZ_rXsqUxZvq1KC92Cv0Z7dVZknh2Qa8l1qvQpTtzGL27dU3zsz5nOc5rrx1Zm8nbanoTFV24ySOb5JTAselRCQ&__tn__=-%5dK-R
https://www.facebook.com/pharmaciepradodavidplage?__cft__%5b0%5d=AZWOBKWe1OkT4wcur8EdAfOC_Yh3ST_EDbzuI7YX44bYEWFTH_1FoaYSSXju6WWl_dYmK6fvUeGl2TKULikXTJgSkuLR-4kGc3DekM-d7Nw5kZ_rXsqUxZvq1KC92Cv0Z7dVZknh2Qa8l1qvQpTtzGL27dU3zsz5nOc5rrx1Zm8nbanoTFV24ySOb5JTAselRCQ&__tn__=-%5dK-R
https://www.facebook.com/profile.php?id=100065078268686&__cft__%5b0%5d=AZWOBKWe1OkT4wcur8EdAfOC_Yh3ST_EDbzuI7YX44bYEWFTH_1FoaYSSXju6WWl_dYmK6fvUeGl2TKULikXTJgSkuLR-4kGc3DekM-d7Nw5kZ_rXsqUxZvq1KC92Cv0Z7dVZknh2Qa8l1qvQpTtzGL27dU3zsz5nOc5rrx1Zm8nbanoTFV24ySOb5JTAselRCQ&__tn__=-%5dK-R
https://www.facebook.com/profile.php?id=100063546704259&__cft__%5b0%5d=AZWOBKWe1OkT4wcur8EdAfOC_Yh3ST_EDbzuI7YX44bYEWFTH_1FoaYSSXju6WWl_dYmK6fvUeGl2TKULikXTJgSkuLR-4kGc3DekM-d7Nw5kZ_rXsqUxZvq1KC92Cv0Z7dVZknh2Qa8l1qvQpTtzGL27dU3zsz5nOc5rrx1Zm8nbanoTFV24ySOb5JTAselRCQ&__tn__=-%5dK-R
https://www.facebook.com/profile.php?id=100057289884797&__cft__%5b0%5d=AZWOBKWe1OkT4wcur8EdAfOC_Yh3ST_EDbzuI7YX44bYEWFTH_1FoaYSSXju6WWl_dYmK6fvUeGl2TKULikXTJgSkuLR-4kGc3DekM-d7Nw5kZ_rXsqUxZvq1KC92Cv0Z7dVZknh2Qa8l1qvQpTtzGL27dU3zsz5nOc5rrx1Zm8nbanoTFV24ySOb5JTAselRCQ&__tn__=-%5dK-R
https://www.facebook.com/catherine.pila.5?__cft__%5b0%5d=AZWOBKWe1OkT4wcur8EdAfOC_Yh3ST_EDbzuI7YX44bYEWFTH_1FoaYSSXju6WWl_dYmK6fvUeGl2TKULikXTJgSkuLR-4kGc3DekM-d7Nw5kZ_rXsqUxZvq1KC92Cv0Z7dVZknh2Qa8l1qvQpTtzGL27dU3zsz5nOc5rrx1Zm8nbanoTFV24ySOb5JTAselRCQ&__tn__=-%5dK-R
https://www.facebook.com/RTMinfos?__cft__%5b0%5d=AZWOBKWe1OkT4wcur8EdAfOC_Yh3ST_EDbzuI7YX44bYEWFTH_1FoaYSSXju6WWl_dYmK6fvUeGl2TKULikXTJgSkuLR-4kGc3DekM-d7Nw5kZ_rXsqUxZvq1KC92Cv0Z7dVZknh2Qa8l1qvQpTtzGL27dU3zsz5nOc5rrx1Zm8nbanoTFV24ySOb5JTAselRCQ&__tn__=-%5dK-R
https://www.facebook.com/aimee.mosse.3?__cft__%5b0%5d=AZWOBKWe1OkT4wcur8EdAfOC_Yh3ST_EDbzuI7YX44bYEWFTH_1FoaYSSXju6WWl_dYmK6fvUeGl2TKULikXTJgSkuLR-4kGc3DekM-d7Nw5kZ_rXsqUxZvq1KC92Cv0Z7dVZknh2Qa8l1qvQpTtzGL27dU3zsz5nOc5rrx1Zm8nbanoTFV24ySOb5JTAselRCQ&__tn__=-%5dK-R
https://www.facebook.com/profile.php?id=100011495799379&__cft__%5b0%5d=AZWOBKWe1OkT4wcur8EdAfOC_Yh3ST_EDbzuI7YX44bYEWFTH_1FoaYSSXju6WWl_dYmK6fvUeGl2TKULikXTJgSkuLR-4kGc3DekM-d7Nw5kZ_rXsqUxZvq1KC92Cv0Z7dVZknh2Qa8l1qvQpTtzGL27dU3zsz5nOc5rrx1Zm8nbanoTFV24ySOb5JTAselRCQ&__tn__=-%5dK-R
https://www.facebook.com/bizous432?__cft__%5b0%5d=AZWOBKWe1OkT4wcur8EdAfOC_Yh3ST_EDbzuI7YX44bYEWFTH_1FoaYSSXju6WWl_dYmK6fvUeGl2TKULikXTJgSkuLR-4kGc3DekM-d7Nw5kZ_rXsqUxZvq1KC92Cv0Z7dVZknh2Qa8l1qvQpTtzGL27dU3zsz5nOc5rrx1Zm8nbanoTFV24ySOb5JTAselRCQ&__tn__=-%5dK-R
https://www.facebook.com/profile.php?id=100073422071045&__cft__%5b0%5d=AZWOBKWe1OkT4wcur8EdAfOC_Yh3ST_EDbzuI7YX44bYEWFTH_1FoaYSSXju6WWl_dYmK6fvUeGl2TKULikXTJgSkuLR-4kGc3DekM-d7Nw5kZ_rXsqUxZvq1KC92Cv0Z7dVZknh2Qa8l1qvQpTtzGL27dU3zsz5nOc5rrx1Zm8nbanoTFV24ySOb5JTAselRCQ&__tn__=-%5dK-R
https://www.facebook.com/sebastien.luigi?__cft__%5b0%5d=AZWOBKWe1OkT4wcur8EdAfOC_Yh3ST_EDbzuI7YX44bYEWFTH_1FoaYSSXju6WWl_dYmK6fvUeGl2TKULikXTJgSkuLR-4kGc3DekM-d7Nw5kZ_rXsqUxZvq1KC92Cv0Z7dVZknh2Qa8l1qvQpTtzGL27dU3zsz5nOc5rrx1Zm8nbanoTFV24ySOb5JTAselRCQ&__tn__=-%5dK-R
https://www.facebook.com/profile.php?id=100070032804789&__cft__%5b0%5d=AZWOBKWe1OkT4wcur8EdAfOC_Yh3ST_EDbzuI7YX44bYEWFTH_1FoaYSSXju6WWl_dYmK6fvUeGl2TKULikXTJgSkuLR-4kGc3DekM-d7Nw5kZ_rXsqUxZvq1KC92Cv0Z7dVZknh2Qa8l1qvQpTtzGL27dU3zsz5nOc5rrx1Zm8nbanoTFV24ySOb5JTAselRCQ&__tn__=-%5dK-R
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Enfin un grand merci à Claude SOLARI qui nous a préparé un article très exhaustif sur cette visite 
pour notre prochain journal. 
 
- Participation avec Jean Claude FORMOSA et nos voisins du CIQ Sainte-Anne à la Pépinière 
participative de la mairie de secteur en présence de Anne MEILHAC, adjointe à la mairie de secteur et 
Christine JUSTE, conseillère municipale et plusieurs associations pour échanger sur le projet de 
création d’une friche urbaine naturelle au 53 traverse Paul. 
 
- Participation le 4 décembre avec des membres du bureau et nos voisins du CIQ du Roy d'Espagne à 
la réunion de concertation en présence de Solange BIAGGI, conseillère métropolitaine en charge des 
relations avec les CIQ et des services de la Métropole pour échanger sur le projet de Boulevard 
Urbain Vert entre le chemin du Roy d’Espagne et la traverse Parengon. 
 
-  Réunion le 5 décembre avec la Métropole sur la mise en place de nouveaux dispositifs de traitement 
des déchets à partir de 2024, avec une prévision pour le 8ème à compter d’avril 2024. 
Renforcement des solutions pour le tri des bio déchets des habitants. 
 
- Tenue de notre réunion au Lycée Hôtelier le 6 décembre avec la Présidente de la RTM Catherine 
PILA et les services de la Métropole pour une présentation des projets de mobilité pour le territoire, 
plan de mobilité adopté en 2021. 
Des échanges intéressants et très constructifs. 
Merci à tous les adhérents pour leur participation avec une mention particulière pour Catherine PILA 
et aux services de la Métropole pour cette organisation en un laps de temps très réduit. 
 
- Participation à la réunion le 7 décembre par Jean Claude FORMOSA pour le CA de la Maison pour 
tous. Retour fait sur les échanges.  
 
- Participation le 7 décembre avec plusieurs personnes du bureau à la réunion organisée par Madame 
la Maire de secteur Olivia FORTIN accompagnée des élus de secteur pour un temps d’échange sur le 
bilan à mi-mandat avec présentation des actions à venir. 
 
- Reprise en main du site internet par Monique LEGAY et Gérard PELLETIER. Un grand merci à eux 
deux pour leur investissement et leur implication. 
 
- Un grand merci à Aimée MOSSE, Arlette MAUREL et Monique SURRY pour la décoration de Noel 
du local du CIQ. 
 
Informations diverses 
 
- Du 2 au 22 décembre, tournée des chants de Noel gratuits dans tout le département offert par le 
Département. 
 
- Concert également au Roy d’Espagne le 16 décembre. 
 
-  Du 1er Décembre au 4 janvier, illumination du parc de la Mairie de Bagatelle avec des lanternes 
lumineuses et inauguration des illuminations le 15 décembre à 17h par Madame la Maire de secteur. 
 
- La magie de Noël s'installe à l'Escale Borély. 
16/12 : Le marché bio avec Les paniers marseillais 
Du 16/12 au 24/01 : La collecte de jouets pour les enfants des hôpitaux de Marseille, Phoceo 
13 et 17 décembre : vente de gâteaux au profit de Phocéo 
Et surtout notre gouter de Noel pour les enfants des 9 écoles de notre secteur. 192 inscriptions.  
 
Finalisation de l’organisation du gouter de Noël en cours. 
 
 
Tour de table et questions diverses. 
 
- Jardin des Goumiers : nous est signalé que le portillon demandé par le CIQ depuis plusieurs années 
a été installé, cependant le passage reste ouvert avec l’ancienne installation de chicane. 

https://www.facebook.com/ciq.sainteanne?__cft__%5b0%5d=AZVPkM3kmDDjGTswHA9lpbyChE25MrbcJeuBLmhCijIro4myFNWY8m8ZDYvXZSO8xVO1ZAGHErJja6-_5c6z4M9BXUfml6bq0qTe2jcPprOkWTa3UMpMcpuuFOl3fY0_Ypdok0tyJIJYDg7cWymUa8owlPQuWUGXDlmU3kTBBPYpE7ar_e6ckexqpBp6Ocn5GhQ&__tn__=-%5dK-R
https://www.facebook.com/ciqroydes?__cft__%5b0%5d=AZW6Z14HKgLYlPYXMvfMmJeUv0KgEofs3GfY35ePUhyG_hLn-XDz7vDjUv98qqltBlUOSqnWhTCi5AFQPQeXyUR2T62xOoLPlHahrGSxq4FzZ1HWwVsCAUAbCvoIU78Dmg2qrpnk4LdhIqwZYTlRtImZdSAA8w1FdtVSvCyP2zClGjLEPP8eALsocJKNOxYIzS0&__tn__=-%5dK-R
https://www.facebook.com/solange.biaggi.Marseille?__cft__%5b0%5d=AZW6Z14HKgLYlPYXMvfMmJeUv0KgEofs3GfY35ePUhyG_hLn-XDz7vDjUv98qqltBlUOSqnWhTCi5AFQPQeXyUR2T62xOoLPlHahrGSxq4FzZ1HWwVsCAUAbCvoIU78Dmg2qrpnk4LdhIqwZYTlRtImZdSAA8w1FdtVSvCyP2zClGjLEPP8eALsocJKNOxYIzS0&__tn__=-%5dK-R
https://www.facebook.com/RTMinfos?__cft__%5b0%5d=AZVZS0WkYTyYkfGQ7duB2jpRIKQDq0JLTA7tyokpkZyZNzvS_pmxxzHjsbMLjXENHZJCDMRCXV3KnQ1mQjF3KrXUIIqu4OlowKY9bODXRvf7Umbu0nITG9MSqW9CfH42ERMUR8kNUqdgD25CVe3gqANtNn8lYcKMlwgIXXGE3dEiMZLNw4EgULOf55eEWCAxMAQ&__tn__=-%5dK-R
https://www.facebook.com/catherine.pila.5?__cft__%5b0%5d=AZVZS0WkYTyYkfGQ7duB2jpRIKQDq0JLTA7tyokpkZyZNzvS_pmxxzHjsbMLjXENHZJCDMRCXV3KnQ1mQjF3KrXUIIqu4OlowKY9bODXRvf7Umbu0nITG9MSqW9CfH42ERMUR8kNUqdgD25CVe3gqANtNn8lYcKMlwgIXXGE3dEiMZLNw4EgULOf55eEWCAxMAQ&__tn__=-%5dK-R
https://www.facebook.com/catherine.pila.5?__cft__%5b0%5d=AZVZS0WkYTyYkfGQ7duB2jpRIKQDq0JLTA7tyokpkZyZNzvS_pmxxzHjsbMLjXENHZJCDMRCXV3KnQ1mQjF3KrXUIIqu4OlowKY9bODXRvf7Umbu0nITG9MSqW9CfH42ERMUR8kNUqdgD25CVe3gqANtNn8lYcKMlwgIXXGE3dEiMZLNw4EgULOf55eEWCAxMAQ&__tn__=-%5dK-R
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- Etude pour mise en sens unique du boulevard du Sablier ? 
 
- Demande d’implantation de caméra Sablier/Goumiers/Zénatti. 
 
 
Activités à venir  
 
- Prochain conseil d’administration le mardi 16 janvier à 17h dans nos bureaux avec partage de la 
galette des Rois.  
 
L’ensemble des questions ayant été abordé, le Conseil d’Administration est clos à 19h00. 
 
 
 
 
 
 
 
Le 1er Vice-Président                                      La Présidente : 
Gérard PELLETIER                                    Christine LA ROCCA  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 

 
 

Siège:  37, Boulevard des Neiges - 13008 Marseille - Tél. 04 91 73 54 72 

e-mail:  ciqbonneveine@orange.fr - www.ciqbonneveine.fr - Ciq Bonneveine Vieille Chapelle 

mailto:ciqbonneveine@orange.fr
http://www.ciqbonneveine.fr/

